

寒河江市教育委員会会議録

令和3年3月8日 開会

寒河江市教育委員会

令和3年3月8日（月曜日） 寒河江市教育委員会

○ 出席者（5名）

教育長 軽 部 賢

委員 鈴木 淳 一 委員 國 井 晴 彦

委員 高 橋 まり子 委員 鈴 木 多鶴子

○ 欠席委員（0名）

○ 事務局職員の職氏名

学校教育課長 佐 藤 肇 指導推進室長 茂 木 隆

生涯学習課長 柏 倉 信 一 スポーツ振興課長 小 泉 尚

○ 委員会日程

教育委員会日程

午後1時30分 開 議

令和3年3月8日（月曜日）

寒河江市文化センター2階音楽集会室

1 開 会

2 議事録承認

3 教育長報告

4 議 事

議第10号 令和3年度寒河江市立小中学校教職員人事異動内申について

5 閉 会

会議に付した事件

教育委員会日程に同じ

1 開 会 午後1時28分

○軽部 賢 教育長

それでは、ただ今から定例教育委員会を始めます。よろしくお願いします。

2 議事録の承認

○軽部 賢 教育長

初めに、2月24日開催された前回の教育委員会の会議録承認についてお願いします。

(前回の会議録を回覧の上、全出席委員が署名を行った。)

3 教育長報告

○軽部 賢 教育長

ありがとうございました。続きまして教育長報告を行います。前回2月24日以降の教育委員会以降の主な行事についてご報告いたします。

2月25日9時から、幸生小学校長との教職員評価校長面談を行っております。

11時からWebexで、定例課長会議が開催され、協議の中で、小泉スポーツ振興課長よりスポーツ推進計策定に係るスポーツに関する市民アンケート結果について説明がありました。

13時30分から、市立図書館で第4回歴史文化振興検討委員会を開催し、教育長挨拶の中で寒河江市文化財保存活用地域計画認定申請の延期について報告させていただきました。伊藤清郎山形大学名誉教授を座長に行った協議では、地域計画の目次・章立て、「文化財」及び「歴史文化遺産」の定義について、「関連文化財群」と「重点区域」について話し合いを行いました。

16時から、西村山地区PTA連合会の高田誠様、國井輝明様、茂木健様等がいらっやって、令和4年8月26日から27日にかけて、県内8分科会で開催予定されている第70回日本PTA全国研究大会山形大会の概要と補助金の依頼について、学校教育課長、指導推進室長とともに説明を受けております。

16時30分、幸生区の郷野区長様と渡辺初子様がお越しになって、山形大学農学部の小沢互教授及びゼミの大学生と地域の方との地域活性化のための現地実証ワークショップについての報告をお聞きしております。

2月26日9時30分から、小中学校LAN整備監理事業委託完成検査を学校教育課内で行っております。安孫子建築事務所様から市内12小中学校に設置した無線LANの監理事業について説明を受けました。

引き続き10時から、上の寺遺跡測量業務完了検査を学校教育課内で行い、寒河江測量設計事務所の空間情報部長の大沼様、同空間情報課長の工藤様より、最新のドローンやコンピュータソフトを使った上の寺遺跡測量業務について、大変興味深い説明を受けたところで

12時30分から、寒河江市美術館で開催中のアートツリーやまがたを参観しております。

2月27日15時30分から、チェリーランド・さくらんぼ会館で開催中の寒河江市内小中学校図画習字作品展を鑑賞しております。

2月28日9時10分から、市民体育館で開催中のボッチャ体験教室を参観しております。市内のスポーツ少年団「BON・クラーズ」の12名が参加していました。市スポーツ推進委員2名が丁寧ご指導していました。パラリンピック正式種目になっているように、老若男女、健常者も障がい者も一緒に楽しめるニュースポーツだと感じました。

3月1日、人事異動で、異動対象になる事務職員、校種変更になる養護教諭に対して、事前通知・事前連絡該当者がいる校長に電話連絡を行っております。

11時から、納入が遅れていた寒河江中部小学校のトロンボーンの納入検査を行っております。

13時から高橋まり子教育委員への市長による辞令交付が応接室で行われ、学校教育課長、指導推進室長とともに同席しております。

15時30分から、寒河江八幡宮の鬼海智美様に、市指定文化財となった髓身像2軀の認定証交付を行っております。

3月2日9時30分から、第1回定例会が開会しております。この日は、議案上程、議案説明などが行われ、休会となっております。

14時から、山形県発明協会奥山様と面会し、学校教育課長、指導推進室長とともに、寒河江市でも協会の立ち上げをお願いされております。その後、答弁調整を行っております。

3月3日10時から、校長先生方からの依頼により、市臨時校長会を開催しております。令和3年度当初予算に係り、学校給食無料化に係る学校事務、会計年度任用職員の採用のあり方、ALTの配置等について、校長会等からの事前に要望されていたことについて、学校教育課長、指導推進長が説明し、質疑応答を行っております。冒頭、当初予算に係る教育長挨拶を、「教育長通信」第36号(別添参照)で行いました。

14時から、市中央公民館ホールにて、第2回さがえっこ育み推進本部会議を開催しました。今回は、コミュニティ・スクール推進校の1年の成果と課題について、4つのテーマ(①学校運営協議会の内容や熟議内容の設定について、②学校運営協議会とPTAや各団体との連携について、③学校運営協議会で決めたことをどう実践に結び付けていくか、④小中連携の強化を目指したコミュニティ・スクールをどうしていくか)について協議しております。協議の中で、特定非営利法人まちと学校のみらい代表の竹原和泉様より、ZOOMにてご助言をいただいております。協議の後に、竹原様より「今年度のコミュニティ・スクールを振り返って」と題して講話をいただいております。閉会后に、来年度以降導入予定の管理職と竹原様との相談会を開催し、導入にあたっての疑問等について竹原様より丁寧にご助言をいただいております。

3月4日、8時45分から答弁調整を行いました。そして、11時から、陵南中学校の下

足箱更新に係る入札を執行しております。

3月5日、この日は市政に対する一般質問が行われております。鈴木みゆき議員、國井輝明議員、月光裕晶議員、伊藤正彦議員から一般質問がありましたが、教育長には月光議員から、最初に「小中学生への1人1台タブレットについて」質問があり、答弁しております。更問で、安全性は大丈夫なのかという質問がありましたので、フィルタリングソフトや時間制限などについて説明させていただいております。

二つ目が「将来的な活用について、①教員の負担減についてどうなっているのか。②学校保護者間の連絡アプリとタブレットの将来的な活用」について質問があったので、答弁しております。

次に「デメリットについてどうなっているのか」という質問がありましたので、答弁しております。

次に、「故障時などの対応」について質問があり、答弁しております。

最後に、「専門窓口の設置」について質問がありましたので、答弁しております。

以上であります。何か報告についてご質問ございますか。

4 議 事

○軽部 賢 教育長

それでは、質問がなければ議事に入ります。議第10号「令和3年度寒河江市立小中学校教職員人事異動内申について」を議題といたします。

この案件につきましては、人事案件ですので会議を公開しないこととしたいと思いますがいかがですか。

(一同、異議がない旨の返答)

○軽部 賢 教育長

それではこの案件につきましては、会議を公開しないこととしたいと思います。

(議第10号について審議)

○軽部 賢 教育長

それでは採決したいと思います。議第10号「令和3年度寒河江市立小中学校教職員人事異動内申」については、原案のとおり内申することにご異議はありませんか。

(一同、異議がない旨の返答)

○軽部 賢 教育長

議第10号は、原案のとおり内申することに決定いたしました。本日出されている議案につきましては以上ですが、皆さんの方から何かございますか。なければ以上で、教育委員会を閉会したいと思います。

5 閉 会 午後2時10分